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元気に育てよ！ イワナの放流

昨年の１２月に地域公民館長を通じて地域づくり推進委員会より
前任の名取校長先生がイワナの受精卵をいただきました。その
後，孵化し，４年生が水槽の水かえやエサをやって大事に育ててき
ました。最後は，イワナの稚魚が５０匹ほど３ｃｍほどまでに育ちま
した。
年度が改まって５月８日（火）に，今まで大事に育ててきたイワナ

の稚魚を，近くの鮎川で放流しました。地域づくり推進委員の皆様
にもお集まりいただき，総勢５１名でイワナとお別れをしました。

一人一匹ずつコップに分けて，「元気に育てよ！」と言い
ながら，そっと川に放しました。イワナは，冷水域に生息す
る習性があるため，稚魚のイワナたちも一生懸命上流に向
かって泳いでいました。これから色々なことが待ち受けてい
ると思うが，大きく育ってほしいと願わずにはいられません
で し
た。

子どもたちも，最後は「別れるのが悲し
い」と口々につぶやいていました。
当日，ご指導いただきました千曲川漁

業組合の戸谷様を始め，地域づくり推進
委員の皆様には，放流しやすいように川
岸の草刈りや，イワナの運搬，子どもたち
の引率等，細かいところまでご準備いた
だき感謝申し上げます。また，イワナを飼
うための水は，千曲川漁業組合長の古谷
様より，地下水を分けていただきました。
子どもたちは，このイワナの飼育で命

の大切さをしっかり学習できたと思います。ありがとうございました。
詳細は，須坂新聞，須高－ケーブル，広報を楽しみにしていてください。

校舎のまわりに２０種類ほどのパンジーやスミレがたくさん咲いています。本校職員の小野
先生が，大切に育ててくださいました。子どもたちが花壇に植え替えをしました。今が見頃で
す。ぜひお立ち寄りください。（白黒でわかりずらいですが）



かたくりの会発足
５月９日（水）に，「かたくり

の会」の発足会が行われま

した。「かたくりの会」とは，

読み聞かせの会です。当日

は９名の方にお越しいただ

き，紹介の後，読み聞かせを

していただきました。今回

は，プロジェクターを使って

「ねこのピート～はじめての

学校～」「ともだち」「百人の

王様」の３つのお話をお聞き

しました。

かたくりの会の皆さんは，登場人物によって声色を変えて語るので，子どもたちもお話の世界に引き

込まれていました。これからも年間通してお話をしていただきますが，よろしくお願いします。

子どもたちは，どうしても自分の好きな本ばかりを選びがちです。それだけに読み聞

かせの本は，子どもたちにとっては新鮮なお話ばかりです。日本大学大学院総合科学

研究科の泰羅雅登教授によると「子どもも大人も，ともに楽しめることが読み聞かせの

良さ。親が子どもの表情を見ながら，そして気持ちを考えながら話す言葉には，大きな

力があるのだと思う。読み聞かせは親子の絆をつくる良い機会となるでしょう」とアドバ

イスしています。お家でもぜひ子どもたちにお家の方が選ぶ本を読んで聞かせていた

だけるとありがたいです。

全校登山立ち上げ式

５月１０日（木），全校登山の立ち上げ

式を行いました。６年生が会を進める

中，何人かの子が，昨年の登山の感想

を発表しました。「登山は大変だけど，

山頂からの眺めは最高でした。」まさ

に，登山の醍醐味ですね。当日の晴天

を願い，山の上からの眺めを期待しな

がら，最後は，６年生の見事な３つの山

が無事立ちました。当日の準備をよろしくお願いします。

登山の下見に行って参りました！
４月３０日（月）に，ＰＴＡ役員並びに柿の木会，学校職員の計１７名で，

５年生の登山ルートの下見に行って参りました。ご参加いただいた皆さ

ん，ありがとうございます。当日は晴天に恵まれて，山頂からの眺めも最

高でした。登山口からのルートは，大きな問題もなく，安全に登れる状態で

した。ただ，登山口までの道路の状態が思いの外厳しく，崩落，悪路と行

った状況でした。後日，副会長の坂田さんと監事の市川さんに重機で整地

していただきました。おかげで緊急車両が所定の位置に配車することがで

きます。本当にありがとうございます。最終

確認を５月１１日（金）に行って，当日を迎

えることになります。多くの皆様のおかげを

もちまして今年も全校登山が開催される運

びとなりましたことを感謝申し上げます。あ

とは，当日の天気と全員参加を祈るばかりです。

ＰＴＡ理事会開催
５月７日（月）に第２回

ＰＴＡ理事会が開催され，

一学期の主なＰＴＡ活動に

ついて確認しました。また，

会に先立って「全校登山の

打合会」を開き，全校登山

の確認を細部にわたり行い

ました。たくさんの方が今

回も参加されるということ

で，学校としても大変心強

いです。ありがとうござい

ます。

ツバメが軒下
に巣を作りま
した！




